

SOBRE LAS HUELLAS DE LOS SANTOS Y LOS TESTIGOS QUE HAN PUESTO SU VIDA AL SERVICIO DE LOS HERMANOS Y LAS HERMANAS. ORACIÓN

INTRODUCCIÓN

La actitud de sentir como propia la condición de dificultad de los demás, la solidaridad en nombre de la común humanidad, la escucha del Evangelio han movido los santos y los profetas de Turin a actuar en favor de los hermanos y las hermanas más pequeños con quienes se identifica el Señor Jesús: *la caridad de Cristo las ha impulsado*.

INICIO

En el nombre del Padre y del Hijo y del Espíritu Santo. AMÉN..

LECTURA de la Palabra de Dios.

EVANGELIO SEGUN SAN MATEO (25, 31-40)

Cuando el Hijo del hombre venga en su gloria rodeado de todos los ángeles, se sentará en su trono glorioso. Todas las naciones serán reunidas en su presencia, y él separará a unos de otros, como el pastor separa las ovejas de los cabritos, y pondrá a aquellas a su derecha y a estos a su izquierda.

Entonces el Rey dirá a los que tenga a su derecha: "Vengan, benditos de mi Padre, y reciban en herencia el Reino que les fue preparado desde el comienzo del mundo, porque tuve hambre, y ustedes me dieron de comer; tuve sed, y me dieron de beber; estaba de paso, y me alojaron; desnudo, y me visiteron; enfermo, y me visitaron; preso, y me vinieron a ver". Los justos le responderán: "Señor, ¿cuándo te vimos hambriento, y te dimos de comer; sediento, y te dimos de beber? ¿Cuándo te vimos de paso, y te alojamos; desnudo, y te vestimos? ¿Cuándo te vimos enfermo o preso, y fuimos a verte?". Y el Rey les responderá: "Les aseguro que cada vez que lo hicieron con el más pequeño de mis hermanos, lo hicieron conmigo".

BREVE REFLEXIÓN

Servir a Cristo en los pobres

El Hijo de Dios quiso nacer pobre, recibir en su compañía a los pobres, servir a los pobres, ponerse en el lugar de los pobres, hasta decir que el bien o el mal que hagamos a los pobres lo tendrá como hecho a su persona divina. Dios ama a los pobres y, en consecuencia, ama a quienes aman a los pobres. En realidad, cuando se ama mucho a alguien, se siente afecto por sus amigos y servidores. Así tenemos razón para esperar que, por amor a ellos, Dios también nos amará. [...]

El servicio a los pobres debe ser preferido a todo. No debe haber demoras. Si a la hora de la oración tenéis que llevar una medicina o un socorro a un pobre, id tranquilamente.

Ofrecéd a Dios vuestra acción, uniéndole la intención de la oración. No debéis preocuparos ni creer que habéis faltado, si por el servicio a los pobres habéis dejado la oración. No es dejar a Dios cuando se deja a Dios por Dios, es decir, una obra de Dios por hacer otra.

[De algunas *Cartas y conferencias espirituales* de san Vicente de Paúl, sacerdote. Cfr. Carta 2546, Correspondance, entretiens, documents, París 1922-1925, passim]



ORAR CON LOS SALMOS

Salmo 34

Rit: ¡Felices los que en él se refugian! Bendeciré al Señor en todo tiempo, su alabanza estará siempre en mis labios. Mi alma se gloría en el Señor; que lo oigan los humildes y se alegren. RIT.

Este pobre hombre invocó al Señor: él lo escuchó y los salvó de sus angustias. El Angel del Señor acampa en torno de sus fieles, y los libra. Cuando ellos claman, el Señor los escucha y los libra de todas sus angustias. RIT.

¡Gusten y vean qué bueno es el Señor! ¡Felices los que en él se refugian! Teman al Señor, todos sus santos, porque nada faltará a los que lo temen. RIT.

Apártate del mal y practica el bien, busca la paz y sigue tras ella. RIT.

San Giovanni Bosco

Recuerde que la educación es una cuestión del corazón, y que solo Dios es el maestro, y no tendremos éxito en nada, si Dios no nos enseña el arte, y él nos da las llaves en su mano. Por lo tanto, procuramos de todas maneras y también con esta humilde y completa dependencia para tomar posesión de esta fortaleza siempre cerrada al rigor y la dureza.

[De las Cartas]

ORACIÓN

Dios, que has suscitado en tu Iglesia a san Juan Bosco para que indicara a los jóvenes el camino de la salvación, concédenos a nosotros, a ejemplo suyo, seguir a Cristo maestro, para llegar junto a ti junto con nuestros hermanos. Por Cristo nuestro Señor. AMÉN.

ORACIÓN CONCLUSIVA.

Dios, Padre nuestro, el admirable testimonio de tus santos y de aquellos que por tu amor se hicieron siervos de tus hermanos nos exhorten al amor y al servicio por el prójimo Te lo pedimos por Cristo nuestro Señor, tu Hijo, que se hizo siervo de todos y último de todos. AMÉN.

PARA LA ORACION PERSONAL



Beato Pier Giorgio Frassati

Nosotros, acercando a los pobres, poco a poco llegamos a ser sus confidentes y consejeros en los momentos más terribles de esta peregrinación terrenal, insinuamos a ellos aquellas palabras reconfortantes que nos dicta la fe y muchas veces logramos, no por mérito nuestro, poner en el camino recto a gente que no por maldad se había alejado. El asistir cotidianamente a la fe con que las familias a menudo soportan los más atroces dolores, el sacrificio perenne que hacen y que todo esto lo hacen por el amor de Dios, nos hace muchas veces dirigir esta pregunta: yo que he recibido de Dios tantas cosas, ¿he permanecido siempre tan negligente, tan malo, mientras que ellos que no han sido tan privilegiados como yo, son infinitamente mejores que yo?

[De los Apuntes para un discurso sobre la Caridad]

ORACIÓN

Oh Padre, que has dado al beato joven Pier Giorgio Frassati el gozo de encontrar a Cristo en la fe y en la caridad, por su intercesión concédenos también a nosotros poder difundir entre los hombres de nuestro tiempo el espíritu de las bienaventuranzas evangélicas.

Por Cristo nuestro Señor. AMÉN.

Giuseppe Allamano

A nosotros la Iglesia confía el gran mandato de la evangelización del mundo, que ella recibió de nuestro Señor. Es la obra de las obras (...). Y es un gran don de parte de Jesús, pero también es un gran deber de nuestra parte. Debemos con todas nuestras fuerzas dedicarnos a este santo ministerio (...).

Recuerden, sin embargo, que no basta predicar, sino que es necesario realizar todas las obras y todos los sacrificios que la vida apostólica requiere, cueste lo que cueste. ¡Trabajemos, trabajemos -exclamaba don Giuseppe Cafasso- descansaremos en el Paraíso!

Según san Juan Crisóstomo, ningún sacerdote puede salvarse si no trabaja por la salvación de las almas. Hay que tener celo, hay que trabajar primero, (...) hay que hacer nuestras las palabras del Apóstol: "Todo lo hago por el Evangelio" (1 Cor 9, 23).

[De las Conferencias espirituales del beato Giuseppe Allamano]

ORACIÓN

Oh Padre, fuente de todo don, que hiciste del beato Giuseppe Allamano formador de sacerdotes y padre de familias misioneras para el anuncio del Evangelio a todos los pueblos, concédenos a nosotros crecer en el mismo celo hasta dar la vida por los hermanos.

Por Cristo nuestro Señor. AMÉN.



Giuseppe Cafasso

El campo más extenso, el espacio prácticamente inmenso en el que debe resplandecer y brillar eminentemente un confesor es la caridad. (...)

Ante todo, la caridad mantendrá al confesor siempre dispuesto a acoger a los penitentes, siempre listo para acudir cuando es requerido, como un servidor diligente y solícito en presentarse allí donde lo llama la voz de su Señor; ningún tiempo, ningún lugar exceptuado, ni de día ni de noche. Él está listo en la iglesia, en la habitación, donde sea: siempre a las órdenes de quien lo pide. (...) Incluso a las injurias en el confesionario no se debe oponer otra defensa que la paciencia, la dulzura, la caridad. (...) El sacerdote está puesto para hacer las veces, el papel en la tierra, de aquella gran Misericordia que quiere que todos se salven y que precisamente es paciente y espera tanto, porque no quiere castigar.

[De los Ejercicios espirituales al clero de san José Cafasso]

ORA CIÓN

Oh Señor, Dios nuestro, que colmaste a san José Cafasso de tu espíritu de caridad y sabiduría para formar en la escuela del Evangelio a los ministros de la palabra y del perdón, concédenos también a nosotros convertirnos en instrumentos de tu misericordia..

Por Cristo nuestro Señor. AMÉN.

